
Saint-Brieuc le 29 Novembre 2010

COMITE DES USAGERS HISTORIQUES
De la MAISON du PEUPLE

A Monsieur le Maire de Saint Brieuc
Hôtel de Ville
1 Place du Général Degaulle
22 000 SAINT BRIEUC

 Objet : Réhabilitation de la Maison du Peuple

Monsieur le Maire

Malgré plusieurs demandes de notre part nous sommes toujours dans l’attente 
d’une proposition de rencontre concernant le devenir de la maison du peuple. 

Au cours  des luttes sociales qui sont menées à Saint Brieuc contre la réforme 
des retraites, la question de la Maison du peuple se trouve replacée en pleine 
lumière.  Il  aura  fallu,  faute  de  pouvoir  en  avoir  usage  pour  assurer  en 
permanence  la  direction  de  ce  mouvement,  que  les  organisations  syndicales 
louent à leurs frais un chapiteau qu’elles ont fait installer place Poulain Corbion. 
Vous aurez noté que, symboliquement, les militants ont réinvesti la salle de la 
rue Cardenoual que vous avez fermée au public, il y a déjà 4 ans. 

Depuis cette fermeture, rien n’a été entrepris pour sa réhabilitation. Cela n’a que 
trop duré. C’est d’ailleurs ce que notre comité formé à l’initiative de la CGT et de 
la FSU a convenu dès le mois d’avril 2010 : sauvegarder la Maison du peuple sur 
le  site  actuel,  obtenir  de  votre  part  la  décision  d’y  entreprendre  les  travaux 
nécessaires et  pouvoir à nouveau permettre aux usagers historiques de l’utiliser. 

Interrogé récemment par la presse, vous avez rappelé que le projet de la Maison 
du peuple figurait dans votre programme municipal. Nous en avons pris acte. 
Aussi nous vous demandons de bien vouloir recevoir le bureau de notre comité 
dans les prochains jours et en tout état de cause avant le 12 décembre 2010 afin 
d’échanger  à  ce  sujet  dans  le  but  de déclencher   au plus  vite  un processus 
conduisant à une issue positive concernant cette question d’intérêt général.

Sans rendez-vous de votre part d’ici cette date nous nous rendrons en délégation 
de masse au Conseil municipal du 14 décembre prochain afin de vous entendre à 
ce sujet.

Dans l’attente, veuillez agréer, Monsieur le Maire, Nos salutations distinguées.

Pour le Comité Intersyndical
Jean-Edmond  COATRIEUX
Secrétaire Général 
De  L’UD CGT
des Côtes d’Armor

Marylène LEMAUX
Déléguée départementale 
de la FSU
des Côtes d’Armor


